

Nach nordkoreanischer Darstellung erlitt er eine Lebensmittelvergiftung und erhielt danach Schlafmittel, woraufhin er nicht mehr aufwachte. Laut den Angaben des Krankenhauses in Cincinnati, das den jungen Mann nach seiner Rückkehr behandelt hatte, hatte er schwere Hirnverletzungen von der Art, wie sie normalerweise durch einen Atemstillstand verursacht werden.

(Quelle: Welt/N24)

Otto Frederick Warmbier

(*12.12.1994 in Cincinnati, Ohio – † 19.6.2017 Cincinnati, Ohio)

Der amerikanische Student Otto Warmbier wurde im März 2016 in Nordkorea zu 15 Jahren Haft in einem Arbeitslager verurteilt, weil er versucht haben soll, ein Propagandabanner zu stehlen. Er wurde im Juni 2017, im Wachkoma liegend, in die USA entlassen, wo er wenige Tage später verstarb.



BERÜHRT DIE WELT • EIN SCHICKSAL BERÜHRT DIE WELT • EIN SCHICKSAL BER

